

# Bericht zur Jahreshauptversammlung des TV 1898 e.V. Münster 2021

Abteilung	Tanzen
Gruppen	Bailando
Autor	Heike Strohfuß, Christiane Coutandin

## Übungsbetrieb

Bailando startete in die Saison 2020 mit 20 motivierten Tänzerinnen und dem Vorhaben zum ersten Mal in der Kinderliga zu starten. Da die Mädchen der Jahrgänge 2008 – 2010 nicht einheitlich starten hätten dürfen, überlegte sich die aufgestockte Trainerriege ein 2 Formationenmodell, das mit dem gleichen Tanz und den jüngeren Tänzerinnen in der Liga starten sollte, mit den älteren Mädchen auf Einladungsturnieren im Turnerbund.

Der Tanz auf den Song Faded von Alan Walker stand, die Kostüme waren gekauft, die Formation in der Kinderliga war gemeldet und dann kam der erste Lockdown. Zuerst bestand die Hoffnung wenigstens die Turniere 3 und 4 noch durchführen zu können, aber sehr bald mussten wir einsehen, dass auch das nicht funktionieren würde – also Pause bis zu den Sommerferien.

Nach den Sommerferien trafen wir uns zum kontaktlosen Distanztraining in der Gersprenzhalle und übten hauptsächlich Techniken wie Drehungen und Sprünge sowie einen kontaktlosen Aufwärm Tanz. Das konnten wir so bis zu den Herbstferien machen, danach wieder Pause.

Seit Januar versuchen wir nun einmal die Woche eine Stunde ein Onlinetraining anzubieten – ungefähr 10 Tänzerinnen sind regelmäßig tapfer dabei (auf die sind wir auch sehr stolz), 4 Mädchen haben angekündigt beim Präsenztraining wieder einzusteigen – 4 sind bereits aus der Formation ausgetreten.

## Sportliche/, Wettkämpfe, Meisterschaften/Platzierungen

keine

## Gesellige Veranstaltungen / Ausflüge

Leider auch keine

## Sonstiges (z. B. Planungen)

Wir hoffen, spätestens nach den Sommerferien wieder in Präsenz trainieren zu können, sind gespannt wieviele Mädchen noch dabei sein werden. Bezüglich der Planungen sehen wir für die nahe Zukunft „nur“ Einladungsturniere oder Showauftritte, das mangelnde Techniktraining wird keinen Start in der Jugendliga in absehbarer Zeit zulassen.

